

Tierra y Libertad

ORGANO DE LA F. A. I.

... Dos corrientes antagónicas: la que nace en los centros políticos "anarquistas" y la que forja la unidad en la base proletaria. ...

... Si los que escriben para la galería de adentro y para los que los controlan desde afuera, insisten en arrojar todo y despararramar veneno contra la F. A. I. y la C. N. T., éstas sabrán proceder como corresponde. ...

... Mienten quienes hablan de la percha de los frentes de Aragón. Lo que hay, es una infame campaña contra la C. N. T. y la F. A. I., que no respeta ni el sacrificio de los que mueren por darnos la victoria. ...

... Habrá que hablar un poquito de antes y del 19 de julio... Cerrarán así el pico los políticos de la contrarrevolución. ...

... ¡Siempre atentos a las sorpresas del enemigo!

**Por encima de los políticos demagogos,
una misma consigna revolucionaria:**

**¡UNIDAD PROLETARIA!
¡ALIANZA C. N. T. - U. G. T.!**

¡Comaradas de la Unión General de Trabajadores!

El anhelo del proletariado español va a ser una realidad pronto. La fervorosa invitación de la Confederación Nacional del Trabajo, formulada ya en el histórico Congreso de Zaragoza y reiterada ante las circunstancias de la guerra antifascista y de la transformación revolucionaria, ha sido acogida por la Ejecutiva nacional de vuestra organización.

Lo que ha hecho la vanguardia heroica, lo que ha sido plasmado en realidad por los hermanos proletarios de la gloriosa Asturias de Octubre, lo que han estipulado en un pacto fraterno las regionales de Aragón, va a cobrar dentro de breve plazo la amplitud de una alianza en el plano nacional entre las dos grandes organizaciones sindicales, que agrupan a todo el proletariado del país. Saludemos el hecho con júbilo, porque él es el preludio de grandes acontecimientos, de brillantes jornadas proletarias que nos conducirán a la victoria. Saludemos el paso más trascendente de la Revolución actual, como inicio de una común actividad económica, bélica, social, en pro del triunfo revolucionario.

La alianza C. N. T.-U. G. T., no es producto de sentimentalismos brotados al calor de una lucha sangrienta que abre nuevos rumbos a la humanidad. La alianza obrera revolucionaria ha sido siempre la fórmula proletaria por excelencia, es hoy la resultante de un imperativo ineludible de los acontecimientos desarrollados después del 19 de julio. Sin

ella, peligraría la suerte de la guerra y de la Revolución. Sin ella, la España nueva se hundiría en un caos de rivalidades suicidas y el proletariado sería pasto de las pasiones encendidas por los que quieren dominarlo.

Va a realizarse, camaradas, la histórica alianza. En la calle, en el centro de producción, en campos, ciudades y aldeas, la grata nueva ha de poner nuevos bríos en los músculos que laboran para el triunfo. En las trincheras, en todos los frentes, las armas libertadoras han de empeñarse con más coraje y decisión que nunca en aplastar al enemigo.

Estad, sin embargo, prevenidos. Sabed que no hay grandes victorias en la historia proletaria sin grandes dolores. Y también ahora, vosotros, trabajadores de la U. G. T., deberéis sufrir la prueba decisiva, al encarar como corresponde el dolor de ver en vuestros propios medios a hombres que no quieren la unidad, y que no sólo no la quieren, sino que trabajan con pasión digna de mejor causa, para que la alianza obrera no sea convertida en realidad en esta hora histórica.

La política partidista, camaradas, ha desunido siempre a los explotados de todos los

(Pasa a la página 2)

¡ATENCIÓN AL MAR, SIEMPRE!

S
O
C
I
A
L
I
Z
A
C
I
O
N



Interesante Mapa en relieve, que comprende vastas zonas de mares y costas de Europa, Asia y Africa